

FAGDE - Gestores del Deporte nº 23

<https://www.fagde.org/>

FAGDE, en el I Congreso de Prevención y Seguridad en Actividades e Instalaciones Acuáticas



Los próximos días **18 y 19 de octubre** se desarrollará en la **Facultad de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte de la Universidad Politécnica de Madrid (INEF-UPM)** el **I Congreso de Prevención y Seguridad en las Actividades e Instalaciones Acuáticas**, organizado por la **Real Federación Española de Natación (RFEN)**. Un encuentro en el que **FAGDE** colabora con la presencia entre los ponentes de su presidente, **Eduardo Blanco**, y de su directiva, **Leonor Gallardo**.



Moisés Gosálvez (centro), en un homenaje del COE a los nadadores olímpicos españoles en Moscú'80

En su calidad de **director de la Escuela Nacional de Entrenadores de la RFEN**, **Moisés Gosálvez** es el coordinador de un evento que se plantea con el objetivo de “dar lugar a la participación de expertos y especialistas en el ámbito de la seguridad en las actividades acuáticas con todo el sector profesional relacionado con la natación y sus actividades, así como las instalaciones acuáticas”. Y es que a su juicio, “el intercambio de experiencias y opiniones al amparo de las normativas vigentes y la realidad de nuestro deporte sin duda enriquecerá y contribuirá a la mejora en las ofertas de las diferentes instalaciones y entidades que las regentan”.

Para ello, han reunido a un plantel de profesionales de reconocido prestigio, una tarea que ha resultado más sencilla de lo que cabría esperar, puesto que todos ellos “han manifestado desde el principio una total disposición y disponibilidad para su participación”. En este sentido, Gosálvez quiere hacer “mención especial a **José Luis Gómez Calvo** como experto en este área, verdadero impulsor del grupo y a **Eduardo Blanco** como presidente de la FAGDE, por su sensibilización desde el primer momento”.

Las actividades acuáticas tienen sus características diferentes al resto de actividades físicas.
Hacerlo con seguridad es el objetivo de nuestro Congreso.



CONGRESO "PREVENCIÓN Y SEGURIDAD EN ACTIVIDADES ACUÁTICAS."

Madrid 18-19 OCTUBRE

INEF- UPM



Ese grupo al que se refiere el director de la Escuela Nacional de Entrenadores de la RFEN es el Grupo de Expertos en Calidad y Seguridad RFEN que ha llevado adelante la campaña 'La calidad a través de la seguridad'. Un brillante equipo en el que "convergen profesionales del mismo sector pero con diferente visión" y que ha resultado, en opinión de **Gosálvez**, "determinante para establecer las líneas maestras de la campaña orientada, como su nombre indica, a la mejora de las ofertas de las actividades acuáticas desde el prisma de la seguridad en todos sus aspectos".

Eduardo Blanco, representante de FAGDE en dicho grupo de expertos, pronunciará el sábado 19 la conferencia titulada 'Marco Jurídico de la Seguridad en las Actividades e Instalaciones Acuáticas'. Antes, el viernes, **Leonor Gallardo**, vocal de la junta directiva de FAGDE, participará en una mesa redonda sobre 'Las condiciones seguras de las instalaciones deportivas para todo tipo de actividades acuáticas'. Para el director de la Escuela Nacional de Entrenadores de la RFEN, la aportación de FAGDE "es determinante en la campaña y en el Congreso. dado que los gestores de las instalaciones acuáticas son los primeros que tienen que hacer convivir todas las posibles acciones relacionadas con la natación y demás actividades acuáticas en todos los ámbitos (salud, competitivo, educativo....), todo ello marcado por el denominador común de la calidad".



Gosálvez, espera que este Congreso tenga como consecuencias tangibles “la sensibilización de todo el sector profesional de la natación y demás actividades acuáticas sobre los aspectos de la seguridad en estos programas y en las instalaciones”, con la finalidad de “establecer posibles acciones relacionadas con la formación en esta materia y en la posible acreditación de las instalaciones y programas de natación en base al cumplimiento de las diferentes normativas al respecto”.

Por último, quien fuera **nadador olímpico en los Juegos de Moscú 1980** confía en que esta iniciativa no quede en flor de un día y sea “el punto de partida para futuras acciones que hagan aumentar la calidad en las ofertas de los programas de natación y actividades acuáticas”.

En el siguiente enlace se puede consultar el PROGRAMA RFEN DEFINITIVO del Congreso.

Link to Original article: <https://www.fagde.org/revista-fagde-no23/fagde-en-el-i-congreso-de-prevencion-y-seguridad-en-actividades-e-instalaciones-acuaticas?elem=285691>